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Aujourd'hui

Évangile 

Jeudi après Epiphanie 
Luc 4, 14-22a 

En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l’Esprit, revint en Galilée, sa renommée
se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait
son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la
synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète
Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : L’Esprit du Seigneur est sur moi
parce que le Seigneur m’a consacré par l’onction. Il m’a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux
pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu’ils retrouveront la vue,
remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur. 
Jésus referma le livre, le rendit au servant et s’assit. Tous, dans la synagogue, avaient les
yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd’hui s’accomplit ce passage de l’Écriture
que vous venez d’entendre. » Tous lui rendaient témoignage et s’étonnaient des paroles de
grâce qui sortaient de sa bouche. 

Archevêque d'Alger, cardinal
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Méditation 

Aujourd’hui 

 Les homélies les plus courtes sont souvent les meilleures. Difficile de faire plus court que
Jésus dans la synagogue de Nazareth : « Aujourd’hui s’accomplit à vos oreilles, ce passage
de l’écriture ». Ses auditeurs ne s’y sont pas trompés, son homélie est fracassante, elle
réalise ce qu’elle dit. Le problème c’est que ses anciens voisins, ceux qui l’ont vu grandir, ne
peuvent pas imaginer que puisse se réaliser aujourd’hui, dans leur quotidien de Nazareth, la
prophétie d’Isaïe.

Aujourd’hui ! Toute notre vie se joue aujourd’hui. Pas hier, c’est trop tard ! Pas demain, c’est
trop tôt ! Aujourd’hui ! Aujourd’hui, il nous faut, par toute notre vie, porter la bonne nouvelle
aux pauvres, annoncer aux captifs la libération, aux aveugles le retour à la vie, renvoyer en
liberté les opprimés et proclamer la grâce du Seigneur. Aujourd’hui il nous faut entendre la
question que le Seigneur posera à chacune et à chacun de nous au soir de notre vie : Qu’as-
tu fait de ton aujourd’hui ?!
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